
    

 

 
 

 

 

 

CONDEMA 
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente 

 

ATA DA VII REUNIÃO ORDINÁRIA 

30/07/2015 

 

Às dezesseis horas e quinze minutos do dia trinta de julho de dois mil e quinze, teve 

início a VII Reunião Ordinária da Gestão 2015/2016 do Conselho Municipal de Defesa do Meio 

Ambiente na Sala de Reuniões do Paço Municipal. 

Estiveram presentes os seguintes membros e convidados: 

• Alvarinda Teixeira – Suplente – Ass. Corretores de Imóveis 

• Celio de Cunha Penna – Titular – Paroquia Nossa Senhora do Rosário 

• Cristiano Anésio Vivo – Titular – Coord. Fiscalização e Projetos 

• Danilo Resende de Moraes – Titular – SAB Jardim Europa 

• Elaine Ap. Ferreira Leite – Suplente – Diret. Habitação Social 

• Isabel de C. M. Buckvieser – Suplente – Sec. Educação 

• José Francisco da Silva – Titular – Rotary Club 

• Juliana Santos Cunha – Suplente – Coord. Fiscalização e Projetos 

• Lucia Helena Galdino – Suplente – ONG Caminho Verde 

• Maria Candida de Carvalho – Titular – ACEAATT 

• Odair de C. Ferreira Júnior – Suplente – CMAT 

• Olin Hendrick Brambilla – Titular – Grupo Escoteiro Ivoturucaia 

• Sylvio Cordeiro Pontes Neto – Titular – Diret. Assuntos Jurídicos 

• Valter Batista de Oliveira – Titular – Sec. Obras e Planejamento 

Estiveram presentes os seguintes convidados 

• Adriano Prochowski - CMAT 

• Edna da C. Souza 

• Luís Antonio da Silva – Associação Caminho Verde 

• Maria Izilda de Oliveira Lenk – Associação Caminho Verde 

VERIFICAÇÃO DA PRESENÇA E QUÓRUM: verificou-se a presença de catorze (14) 

conselheiros, estando representados todos os membros que compõe o CONDEMA. 

ABERTURA: procedeu-se a abertura dos trabalhos sob a presidência do coordenador geral do 

núcleo Sr. Sylvio Cordeiro Pontes Neto sendo secretariado pelo conselheiro Olin Hendrick 

Brambilla. SUBSTITUIÇÃO DE CONSELHEIROS:  o Rotary Club de Campo Limpo Paulista 

altera a suplência de sua representação destituindo o senhor Jorge de Oliveira, ato contínuo, 

nomeando o Denis Roberto Braghetti, mantendo a titularidade do senhor José Francisco da 

Silva. LEITURA DAS ATAS:  foi feita leitura, modificações e aprovação das atas dos dias 

25/06/2015 e 13/07/2015. [URGENCIA] PROCESSOS Nº 9.886/2012, 6.061/2013 E 77 .997: o 

processo 9.886/2012 será enviado à DAJ para que esta apresente parecer acerca do assunto 

nele tratado. O 6.061/2013 foi arquivado e trata-se de parcelamento de dívida. E o 779/97 foi 

arquivado e trata-se de limpeza de fossa. Sendo esses dois últimos retirados da competência 

do CONDEMA. RESPOSTA AO MEMORANDO 002.2015:  ambos os processos 2.511/15 E 



    

 

 
 

 

 

 

CONDEMA 
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente 

 

6.574/2014 serão enviados à DAJ. RESPOSTA AO MEMORANDO 003.2015 : ambos os 

processos 9799/2014 e 8106/2013 encontram-se em carga na CMAT, sendo que seu 

coordenador se compromete dar andamento aos referidos e trazê-los na próxima reunião 

ordinária. RESPOSTA AO MEMORANDO 004.2015 : refere-se ao assunto já tratado no item 

IV.1 da Pauta. REQUERIMENTO FORMULADO PELO CONSELHEIRO OLIN: a problemática 

em questão já foi vistoriada pela CMAT, a SABESP já foi acionada, sendo necessário um 

trabalho conjunto do Poder Público juntamente com a SABESP, ficando o senhor Adriano 

Prochowski, coordenador da CMAT, encarregado de acompanhar o processo e noticiar seu 

andamento ao CONDEMA. INFORMES GERAIS:  a conselheira Maria Cândida traz ao 

CONDEMA, para conhecimento, as Leis Ordinárias Municipais nº 1926/2008, 2000/2009 e 

2268/2015. Bem como traz os questionamentos feitos pela ACEAATT à PROPARK. A 

conselheira Maria Izilda de Oliveira Lenk, informa que existem 07 (sete) vagas para o curso 

“Onde Moro”. ENCERRAMENTO:  nada mais havendo a tratar, às 17h30min ocorreu-se o 

encerramento, e esta vai por mim, Olin Hendrick Brambilla, lavrada e assinada, e pelos demais 

conselheiros assinada, após leitura e aprovação. 

 

 

Sylvio Cordeiro Pontes Neto 

Coordenador Geral 
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Conselheira 
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Conselheiro 
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Conselheira 
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Isabel de C. M. Buckvieser 

Conselheira 
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Conselheiro 
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Conselheira 
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Conselheira 
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Conselheiro 
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Conselheiro 


